

講演：亡くなった娘からの生命のメッセージ

講師：江角弘道先生、江角由利子先生

★講演の感想などを記入くださいますようお願いいたします。

今日の講演の話を聞いて生命の大切さについて
あらためてわかりました。私達は生きていることがあたりまえだと
思っていましたが、生きていることは、とても当たり前ではなく、これ
もありがたいことだということがわかりました。人の生命は簡単に
なくなってしまうのだということをわかりました。自分が今、生きていることが
今までだけ素晴らしいことかということがわかりました。今まで
事件や事故によりたくさんの人が生命がなくなっている現状を
あらためて実感しました。だからこそ、今生きている自分の命で
周りの人の命も大切にしていかなければならぬと思いました。
自分が被害者になるだけでなく、逆に、加害者になってしまった。
自分が被害者になるだけでも、逆に、加害者になってしまった。
命を奪ってしまう側になってしまふこともあるのだということがわかりま
した。人の命がなくなってしまうことは、とてもはかないもので、大切
でした。今まであたりまえに生きてきたことがあります。今まで
いた人生でしたが、これからはもっと大切に生きていくべ
きだと思いました。

ご協力ありがとうございました。

講演：亡くなった娘からの生命のメッセージ

講師：江角弘道先生、江角由利子先生

★講演の感想などを記入くださいますようお願いいたします。

私は今日の講演を聞いて、改めて「命」というものについて考えさせられました。私は自分の人生がこのまま平和に続くんではなく、死ぬかも死ぬか、当たり前に死んでしまった。

大学を卒業し、就職し、結婚して、子供を産んで…と毎日毎日が永遠に存在し、人生を全うさせいかぬと死んでしまった。

しかし私の命、これで私が他のあなた達への命は明日確かに存在するのかなって自分の約束もなって当たり前ではなかったとハッキリ思って出しました。

自分が、今日ははずなのに、私は毎日かい本当に当たり前にや、て来るのです。そのような奇跡に気が付けてしまった。

20年という歳月を、笑い、泣き、喜び、生きてきましたことを本当に感謝します。気が付かさせて頂き、故に丁度、本当にありがとうございました。私は今日江角さんと

出会い、話を聞けたことに大きな意味を感じました。

大きな愛を頂いて、ここまで育てた自分と、私の周りには

多くの人々を大切にし、毎日を大切に生きています。

葉書きは上手く伝えられませんでしたが、江角の方と
ご協力ありがとうございました。お会いで

本当に良かったです。

講演：亡くなった娘からの生命のメッセージ

講師：江角弘道先生、江角由利子先生

★講演の感想などを記入くださいますようお願いいたします。

今日の講演は、とても心に響くものでした。
子どもはこんなにも親から愛され、
大切にされているのにと感じることができました。
私は、普段から、照れ臭くて、両親や家族に感謝の言葉を
伝えることができていません。いつ、誰がどうなるのか
わからなくて、1日1日を後悔しないように
生きていこうと強く思いました。
私は、夜中に運転をすることが多々ありますから、
危険度の高まる夜に運転するのは控えようと思いました。
このような「生命のメッセージ」を人々に伝えることで、
自殺防止や交通事故防止、命の大切さ、周囲への感謝
など、さまざまなことを感じることができます。

ご協力ありがとうございました。

講演：亡くなった娘からの生命のメッセージ

講師：江角弘道先生、江角由利子先生

★講演の感想などを記入くださいますようお願いいたします。

「生命」の重さ、大きさ、「生きる」ことの意味を改めて知ることができました。真理子さんが亡くなられた悲しみは私では想像もつかないほど大きなものであろうと考えます。しかし、亡くなられた後に江角両先生をはじめとして多くの人々に生命のメッセージを伝えていくことは、同じ人として尊敬に値します。

ありきたりな表現で恐縮ですが、真理子さんをはじめ亡なれた遺族の方を常に見守り続けていらっしゃると思ひます。これからも、生命の大切さ重さ、大きさをもと多くの人に知ってもらいたい。生きることの意味を見つけ出して欲しいと願っています。

今日は本当にありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。